

Reventin-Vaugris

L'aéroclub ouvre ses portes au public ce dimanche

Le Dauphiné Libéré

L'aéroclub de Vienne Reventin organise sa fête annuelle ce dimanche 15 juin. Baptêmes de l'air et vols de découverte seront proposés. L'association Auto rétro classic sera également présente avec ses véhicules anciens et de prestige.

Que vous soyez passionné d'aviation ou simplement curieux, c'est l'occasion idéale de vous initier au pilotage et de découvrir l'univers de l'aviation légère et sportive. Le rendez-vous est pris chemin de l'aérodrome, à Reventin-Vaugris, de 10 à 18 heures.